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Penyerahan Hasil Rapat Oleh Wakil Bupati Bintan Dalmasri Syam 
dengan Ketua DPRD Bintan Nesar Ahmad

BATAMTODAY.COM,  Bintan   -   DPRD   Kabupaten   Bintan  melaksanakan  rapat 
Paripurna   penyampaian   Rancangan   Peraturan     Daerah    (Ranperda)   tentang 
pencabutan  Perda  nomor  12  tahun  2008  dan  Perda  nomor  1  tahun 2012 serta 
Ranperda tentang Perusahaan Umum Daerah (Perumda) PD BPR Bintan  sekaligus 
penyampaian KUA-PPAS APBD-P tahun 2018  di  Kantor  DPRD  Kabupaten  Bintan 
pada Senin (20/8/2018) siang.

Rapat  Paripurna  dipimpin  langsung  oleh  Ketua DPRD Bintan, Nesar Ahmad serta 
dihadiri  23   anggota   DPRD  Bintan,  Wakil  Bupati  Bintan,  Dalmasri Syam, Sekda 
Bintan,  Adi  Prihantara  serta  jajaran  OPD  di lingkup Pemkab Bintan. Ketua DPRD 
Bintan, Nesar Ahmad membuka  sidang  Paripurna  didampingi  Wakil  Ketua  DPRD 
Bintan  Tri  Jono  serta  Sekwan  Edi  Yusri.  Juga  disaksikan  Wakil   Bupati   Bintan 
Dalmasri Syam.

Selanjutnya,  wakil  masing-masing fraksi mulai Fraksi Partai Demokrat, Fraksi PDIP, 
Fraksi PAN, Fraksi PKS,  Fraksi  Partai  Golongan  Karya  dan  Fraksi  Gerakan  Hati 
Nurani  Perubahan  (GHNP)  menyampaikan  pandangan  umum  terkait 3 Ranperda 
dan Penyampaian  KUA-PPAS  APBD-P  tahun  2018.  Terhadap  pandangan  umum 
fraksi itu, Wakil Bupati Bintan Dalmasri Syam menyambut baik. Ia berharap seluruh 
Ranperda yang diusulkan bisa diselesaikan tepat waktu.

Di  akhir  rapat  Paripurna  dilakukan  penyerahan  dokumen  3  Ranperda dan KUA-
PPAS APBD-P tahun 2018 dari Ketua DPRD Bintan Nesar  Ahmad  ke  Wakil  Bupati 
Bintan Dalmasri Syam disaksikan Sekda Bintan  Adi  Prihantara,  Sekwan  Edi  Yusri 
dan  Wakil   Ketua  DPRD  Bintan  Tri  Jono.  Usai  rapat,  Dalmasri  menyampaikan, 
terjadinya  surplus  sekitar  Rp170 miliar  karena  terdapat  Silpa  tahun  2017 sekitar 
Rp100 miliar lebih.

Untuk  rancangan   APBP-P  Bintan   2018,   sambungnya,  anggaran  yang  ada  di-
manfaatkan untuk menyelesaikan beberapa program  prioritas  yang  belum  sempat 
diselesaikan pada APBD murni 2018. Hal ini bertujuan, agar yang  sudah  dikerjakan 
pemerintah   bisa   bermanfaat   untuk   kepentingan    masyarakat.  "Salah   satunya 
kelanjutan pengerjaan Jembatan Penghujan," ujar Dalmasri.

Selain  itu,  beberapa  pembangunan  lain  yang  mesti  diselesaikan  seperti  gapura 
masuk  kompleks  perkantoran  Pemkab  Bintan di Bandar Seri Bentan, Desa Bintan 
Buyu. Saat ini, gapura yang dibangun Dinas Perumahan dan Pemukiman  (Perkim) 
Bintan belum selesai.

Ada beberapa bagian yang harus dikerjakan. "Contohnya jalan akan dibuat dua arah 
dengan panjang sekitar 800 Meter, supaya lebih terlihat indah," demikian Dalmasri 
Syam.

Foto  :  Syajarul Rusydy     Narasi  :  Syajarul Rusydy       Editor : Gokli     

DPRD Bintan Gelar Paripurna 3 Ranperda & Penyampaian KUA-PPAS APBD-P 2018



Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri
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Suasana Saat Rapat Paripurna DPRD Bintan Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Ketua DPRD Bintan Nesar Ahmad saat 
membuka Rapat Paripurna
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Wakil Bupati Bintan menyampaikan usulan 
saat Rapat Paripurna
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